

INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS QUE PRESENTA LA DIPUTADA MARÍA EUGENIA CAMPOS GALVÁN, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO AÑO DEL EJERCICIO CONSTITUCIONAL DE LA LXIV LEGISLATURA DEL G. CONGRESO DEL ESTADO DE CHIHUAHUA.

# DIP. LUIS FERNANDO RODRÍGUEZ GINER PRESIDENTE DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE CHIHUAHUA PRESENTE.-

El que suscribe en mi carácter de Diputado de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado de Chihuahua e Integrante del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, acudo ante este H. Congreso para dar cumplimiento a lo establecido en el Artículo 22, fracción IV, de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Chihuahua, a fin de presentar el Informe anual sobre las actividades desempeñadas relativas a mi encargo en el segundo año de ejercicio constitucional de la LXIV Legislatura.

Desde el 01 de Octubre del 2014 que dio inicio la presente Legislatura al 30 de Septiembre del 2015.

# Iniciativas presentadas

Iniciativa con carácter de Punto de Acuerdo, por medio de la cual exhorta al titular del Ejecutivo Estatal, para que en el cumplimiento de su protesta constitucional, haga valer lo establecido en el artículo 11 de la Ley de Vialidad y Tránsito para el Estado de Chihuahua.

Fecha de presentación: 11 de febrero 2015

Fecha de turno: 18 de febrero 2015

Comisión: Seguridad Pública Estatus: Pendiente

Iniciativa con carácter de Punto de Acuerdo, en la que exhortan al titular del Poder Ejecutivo Federal, para que amplíe el programa de homologación de los precios de las gasolinas al Estado de Chihuahua, en relación con los precios vigentes en la franja fronteriza con los Estados Unidos de América.

Fecha de presentación: 28 de febrero 2015

Fecha de turno: 03 de marzo 2015

**Comisión**: Economía, Turismo y Servicios **Estatus**: Pendiente

Iniciativa con carácter de Punto de Acuerdo, por medio de la cual solicitan al Ejecutivo Estatal, publique el Reglamento de la Ley de Bienestar Animal para el Estado; asimismo con carácter de Decreto, para reformar los artículos 5 y 84 de la citada Ley, a fin de armonizarla con las nuevas denominaciones de la Secretaria de Educación, Cultura t Deporte y Fiscalía General del Estado.

Fecha de presentación: 18 febrero 2015

Fecha de turno: 25 febrero 2015

Comisión: Ecología y Medio Ambiente Estatus: Pendiente

Iniciativa con carácter de Punto de Acuerdo, por medio de la cual solicita al Consejo Directivo de la Empresa Propiedad del Estado denominada Operadora de Transporte Vivebús Chihuahua, a hacer efectivo el descuento del 50% en el cobro del pasaje para el transporte urbano y semiurbano de pasajeros, a los estudiantes que justifiquen su calidad mediante la exhibición de la credencial vigente correspondiente.

Fecha de presentación: 23 de abril 2015

Fecha de turno: 28 de abril 2015

Comisión: Especial para la Atención del Transporte Público Intermodal

ViveBús **Estatus**: Pendiente.

Exhorto el 21 de mayo 2105 convoque a la sociedad civil temas de seguridad educación niños y niñas

Iniciativa con carácter de Decreto, por medio de la cual propone expedir la Ley del Programa Escuela para Madres, Padres y Tutores o Tutores del Estado de Chihuahua.

Fecha de presentación: 29 de junio 2015

Fecha de turno: 06 de julio 2015

**Comisión**: Educación y Cultura **Estatus**: Pendiente

Iniciativa con carácter de Decreto, por medio de la cual proponen expedir La Ley Estatal de Becas y Créditos Educativos de Chihuahua.

Fecha de presentación: 17 de agosto 2015

Fecha de turno: 24 de agosto 2015

**Comisión**: Educación y Cultura **Estatus**: Pendiente

Iniciativa con carácter de Decreto, por medio de la cual propone adicionar una fracción X y modificar el párrafo último del artículo 224 del Código Penal del Estado, relativo a sancionar como fraude específico, a los contratistas o servidores públicos responsables de las obras inconclusas.

Fecha de presentación: 21 de septiembre 2015

Fecha de turno: 28 de septiembre 2015-10-06

Comisión: Justicia Estatus: Pendiente

Iniciativa con carácter de Decreto, por medio de la cual propone expedir la Ley para la Prevención de las Adicciones en el Estado de Chihuahua.

Fecha de presentación: 14 de septiembre 2015

Fecha de turno: 06 de octubre 2015

Comisión: Salud Estatus: Pendiente



### **COMPARECENCIAS**

Aquí en la comparecencia del **Secretario de Hacienda Jaime Herrera** interpelando sobre la deuda del Estado y el gasto público. Esta es la 2da vez en un año que exigimos al encargado de las finanzas del estado en persona como diputados del PAN información y claridad puesto que el poder legislativo tiene el mandato de fiscalizar.

El Auditor Superior C.P.C. Jesús Manuel Esparza Flores acudió al Congreso del Estado, tal como lo establece la Constitución Política, compareciendo ante la comisión de Fiscalización, para hacer entrega de los resultados de las auditorias y de las acciones de fiscalización practicadas a las cuentas públicas de Gobierno del Estado, Municipios, Organizamos Descentralizados, Fideicomisos, Organismos Autónomos y Organizaciones de la Sociedad Civil que reciben, manejan, recaudan, o administran recursos públicos, correspondientes al ejercicio fiscal de 2013.

Comparecieron los primeros 2 secretarios de Gobierno del Estado de Salud Dr. Pedro Hernández y Obras Públicas el Ing. Eduardo Esperón a los cuales pedí explicaran si los 3 mil millones de pesos que se ha pedido al Congreso del Estado como emisiones bursátiles de fideicomisos carreteros (Deuda) van orientadas a sus respectivas áreas. Salud y Obras.

Ante la comparecencia del **Srio. De Economía**, propuse una mayor coordinación con la Secretaria para la implementación de la "Ley de Mejora Regulatoria" ya aprobada por este Congreso. Por otra parte cuestione el fondo del Impuesto Sobre Nómina (ISN) que debe reinvertirse para crear más inversiones en el Estado de Chihuahua.

En la comparecencia del **Srio. De Educación Dr. Marcelo González Tachiquin** le hicimos saber que nos preocupa el tema de operación y mantenimiento de las escuelas.

En la comparecencia del **Srio. De Desarrollo Social, José Luis García Rodríguez**, ante el Congreso, una servidora cuestionó los resultados en base a las actividades que se han estado realizando e implementando.

Estuvimos en comparecencia de **Secretario de Hacienda** para revisar los fideicomisos que propone Gobierno del Estado. Seguiremos exigiendo cuentas claras para los chihuahuenses.



# **Comisiones Legislativas**

El 10 de noviembre 2014 asistimos a comisión Primera de Gobernación y Puntos Constitucionales.

El 13 de abril 2015 asistimos a reunión de comisión de fiscalización donde llevamos a cabo la revisión de fiscalización de asociaciones civiles con asesores del congreso.

El 22 de abril 2015 nos reunimos a comisión de Primera de Gobernación, desahogando puntos para llegar a acuerdos que beneficien a la ciudadanía.

El 22 de abril nos reunimos en la comisión Mesa de Trabajo para el análisis para conformar la Reforma a la Ley del Poder Legislativo.

El 7 de mayo trabajamos en 2 propuestas de reforma que nos hicieron llegar a la comisión de Hacienda.

El 12 de mayo 2015 en comisión de Economía estuvimos revisando documentos para dictaminar la Ley de Mejora Regulatoria que busca incentivar la economía del Estado de Chihuahua.

El día 3 de junio 2015 presente ante Mesa para el análisis de la Reforma al Poder Legislativo, la propuesta del Partido Acción Nacional en Materia de Fiscalización para que todos los Chihuahuenses tengamos más claro el destino del recurso público que obtienen los 67 municipios y Gobierno del Estado.

El 7 de julio 2015 en la comisión de Programación y Presupuesto y Haciendo Pública, revisando la modificación de la Ley de Ingresos para darle mayor posibilidad a los municipios de generar recursos propios para desarrollar sus proyectos.



# **Actividades Legislativas**

El 13 de noviembre del 2014 durante la sesión ordinaria realizamos la votación para elegir a los nuevos magistrados que serán parte del Poder Judicial.

El 27 de noviembre del 2014 asumimos como un cuerpo colegiado electoral para llevar a cabo el proceso de elección del Director de Seguridad Pública Municipal.

El 17 de diciembre del 2014 votamos en contra de la Ley de Ingresos y Egresos de Gobierno del Edo. De Chihuahua ya que generar desarrollo a partir del endeudamiento es comprometer a generaciones futuras, es la forma más fácil e irresponsable de gobernar al estado.

El 11 de febrero 2015 solicite al Presidente del Congreso que de acuerdo a la Ley de Auditoría se entregara a la Comisión de Fiscalización de la cual soy secretaria la cuenta pública trimestral de Gobierno del Estado ya que el plazo venció y debemos analizar el gasto público.

El 12 de marzo 2015 en Sesión Solemne se entregaron los reconocimientos a las Chihuahuenses Destacadas 2015.

El 31 de marzo el H. Congreso del Estado se dio el "Premio de Prevención a las Adicciones 2015" que con su trabajo lograrán que miles de jóvenes estén libres de adicciones que predominan en nuestro estado.

El 14 de abril 2015 represente al Congreso del Estado en el abanderamiento a los jóvenes deportistas de la UACH que representaron al estado en la Universiada Nacional que se llevo a cabo en la ciudad de Monterrey.

El 30 de abril 2015 recibí a Daysi la niña diputada por el Dto. XVII de Chihuahua capital.

El 5 de agosto 2105 se discutió acerca del fideicomiso, es de suma importancia y de urgencia que el gobierno tome el control del Vivebús.

El 13 de julio presente en tribuna mi posicionamiento contra la reforma electoral del PRI en Chihuahua que representa una regresión y atenta contra los derechos políticos de los ciudadanos.

El 19 de mayo 2015 en sesión solemne recibieron la medalla al Mérito Educativo 205. Es alentador ver los esfuerzos realizados por estos Chihuahuenses para impulsar el enriquecimiento de los valores en el Estado.

El 20 de mayo 2015 nos reunimos con titulares de diversas organizaciones de la Sociedad Civil, para que emitieran sus opiniones sobre el Proyecto de la Ley de Niñas, Niños y Adolescentes.

El 25 de mayo 2015 asistí a una asociación de mujeres que se Autoemplean haciendo macetas de barro y artesanías, en las cuales les ayudan sus hijos

con capacidades diferentes, y que el dinero que ganan lo utilizan para sacar adelante a sus familias.

El 2 de junio 2015 represente al Congreso del Estado en la entrega de estímulos por antigüedad a docentes del Colegio de Bachilleres.

El 18 de junio 2015 propuse a rango Constitucional la figura del matrimonio: Entre hombre y mujer.

El 20 de junio 2015 sesionamos en la ciudad de Ahumada, Chih. Por el motivo del Aniversario del Combate de Carrizal, donde hicieron acto de presencia las Organizaciones Civiles a favor de la Familia.

El 14 de agosto presente un posicionamiento donde no apoyamos un nuevo crédito por 3 mil mdp en deuda.



### **Actividades**

Tuve la oportunidad de convivir, escuchar y responder algunas preguntas de los alumnos de la carrera de Derecho Administrativo de la URN.

Visite la Escuela Primaria Campobello, donde conocí a la niña Daysi Anahí Villalobos Armendáriz, que ocupo mi curul como Diputada infantil por un día.

Estuve en el Colegio de abogados donde los compartí el proyecto de reforma a la Ley de Auditoría.

Tuve la oportunidad de convivir, escuchar y responder algunas preguntas de los chavos sobre mi trayectoria política.

Pude participar en una exposición de mujeres emprendedoras y guerreras pertenecientes al CAM 18!

Estuve visitando varias estaciones del vivebús. Haciendo recuento de lo que ha ocurrido con este proyecto que tanto nos ha costado y que seguiremos exigiendo funciones como debe.



### Gestiones

Estuve acompañando a vecinos de varias colonias de la ciudad que exigían el pago por su trabajo ante SEDESOL. Y al final en con junto logramos un compromiso de pago para días posteriores.

Otorgamos un apoyo económico a una niña que es mejor promedio, campeona en ajedrez, participo en la olimpiada de conocimiento y ahora viaja al concurso de Bandas de Guerra y Escoltas en la Cd. de Monterrey.

Platique con amigas y amigos de colonias donde me compartieron sus necesidades me comentaban que ni tenían agua, drenaje, pavimentación .ya estamos trabajando para resolverlas.

Estuvimos con vecinos de varias colonias donde nos comprometimos que juntos le diéramos vida a los parques y así lo hicimos.

Estuvimos pintando las rayas del paso peatonal para mayor seguridad de los niños que pasan a diario para ir a la escuela.

Estuve en el centro de la ciudad con los locatarios los comerciantes que hacen fuerte la economía de Chihuahua nos pidieron que atendiéramos unos casos de baches que tienen ,as de año y medio aquí en las calles 4ta y ángel trias. Gracias a esto el municipio ya está viendo la problemática para la rehabilitación de las calles.

Gestione malla sombra para cancha de parque en Campobello.



Téngaseme por presentado en tiempo y forma y por cumplido el precepto establecido en la Ley Orgánica que nos rige.

13 de Octubre del 2015 Chihuahua, Chih.

Dip. María Eugenia Campos Galván